

# Gründerwoche startet in Südhessen

Vorträge und Workshops für angehende Unternehmer / Initiative des Bundeswirtschaftsministeriums

**DARMSTADT** (ain). Die Region Südhessen will sich bundesweit als Gründer-Hochburg etablieren. Allein im Umfeld der Technischen Universität (TU) entstehen jedes Jahr etwa 20 Start-ups. Betrachtet man ganz Hessen, hat die Zahl der Gründungen zuletzt abgenommen. Im KfW-Gründungsmonitor 2018 stürzte Hessen im Ranking überraschend von Platz drei auf sechs ab. Wie die Studie ergab, kommen auf 10000 erwerbsfähige Personen im Schnitt 132 Unternehmensgründungen – das sind 50 weniger als zuvor. „Im internationalen Vergleich steht Deutschland seit Jahren nicht allzu gut da“, sagt die Darmstädter Unternehmensberaterin Barbara Eichelmann. Hier setzt das Bundeswirtschaftsministerium mit einer Aktionswoche an: Ziel ist es, bei jungen Menschen Unterneh-

mergeist zu wecken. Die Gründerwoche läuft in Kooperation mit der Global Entrepreneurship Week (GEW), insgesamt gibt es 25000 Veranstaltungen in 170 Ländern. In Deutschland

**Barbara Eichelmann wird für ein Projekt mit Darmstädter Grundschulern ausgezeichnet.**

Archivfoto:  
André Hirtz



bieten jedes Jahr im November 1600 Partner Beratung und Information rund ums Unternehmertum an – auch in Südhessen: Zum Auftakt gab Barbara Eichelmann am Montag ein Grundlagenseminar für Existenzgründerinnen in den Räumen der Industrie- und Handelskammer Darmstadt. Am Dienstag, 13. November, folgt in ihrer Unternehmensberatung Be!, Am Hopfengarten 27, kostenlose Einzelberatung. An

Frauen richtet sich auch das Angebot des Zibb (Zentrum Information Beratung Bildung). Am Montag ging es in Darm-

stadt um „Ideen und Talente: Wie kommt das Neue in die Welt“ und am Dienstag, 13. November, erfahren die Teilnehmerinnen in Groß-Umstadt, Steinschönauer Straße 4b, von 14 bis 18 Uhr, dass „Das Einmaleins des Businessplans – kein Hexenwerk“ ist.

Auf Einladung der örtlichen Wirtschaftsförderung informierten die Experten Angela Ringshausen und Reinhard Butz vom Netzwerk gruenderberatungen.de am Montag in Babenhäusen. Eine Rechtsberatung durch Patentanwälte wird am Dienstag, 13. November, von 10 bis 13.30 Uhr im Patentinformationszentrum Holzhofallee 38, Gebäude S4/20, angeboten.

In der Hochschule Darmstadt steht am Mittwoch, 14. November, von 18 bis 21 Uhr „Der kundenfreundliche Onlineauftritt“ im Mittelpunkt. Treffpunkt ist in

der Schöfferstraße 12. Was Gründer in kreativen Berufen beim Datenschutz beachten müssen, erfahren die Teilnehmer am Dienstag, 20. November, von 15 bis 17 Uhr im Eugen-Bracht-Weg 6 in Darmstadt von Rechtsanwalt Andreas Knauf. Veranstalter ist der Verein Hessen Design.

Dass sich schon Kinder mit dem Thema Gründung befassen können, hat Barbara Eichelmann mit einem Projekt an der Darmstädter Heinrich-Heine-Schule unter Beweis gestellt. Grundschüler entwarfen ein Konzept für eine eigene Eisdielerie. Das hat sich bis in die Bundeshauptstadt herumgesprochen. Am Mittwoch fährt Eichelmann nach Berlin und erhält für das Projekt einen Preis des Bundeswirtschaftsministeriums.

